

COMO HAS HECHO LA ENFERMEDAD, LA ENFERMEDAD VIENE A TI; COMO HAS HECHO LA VEJEZ, LA VEJEZ ESTÁ CONTIGO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 09 de febrero de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

**COMO VOSOTROS HAS HECHO LA ENFERMEDAD, LA ENFERMEDAD VIENE A TI, ESTÁ CONTIGO;
COMO VOSOTROS HAS HECHO LA VEJEZ, ÉSTA ESTÁ CONTIGO, PORQUE SOLO VOSOTROS LA
HAS REALIZADO.**

[20140209] La paz esté en vosotros, hermanos, el amor también y la gracia divina también, amados míos, vengo a ti como siempre a platicar con vosotros ahí en tu mentecita, ahí en tu conciencia, ahí en tu alma. Vengo Yo a decirte que no te quedes aquí, que continúes investigando cada día más tu vida, así llegarás a descubrir que todo depende de vosotros mismos, porque en la realidad es así.

Vosotros sabéis que no existe nada afuera que les destruya, que todo está dentro de vosotros, y que no es afuera que debes vencer, que todo eres tú mismo, si logras vencer todas las formas negativas, has vencido; si logras sacarlo de tu corazón, de tu conciencia, de tu mente, lo has cambiado. Hermanos míos, para esto, para hacer estos cambios tuyos, vosotros tienes que estar verdaderamente en mi estado de SER, sí, mis bien amados, mi estado de SER les hará saber sobre todas las cosas. Por eso os digo, el reino es de todos, pero no llegarán al mismo tiempo todos, unos serán primero, otros serán segundos, otros terceros. Y allí de acuerdo a vuestro interés que surja en tu corazón de querer ser algo nuevo, de acuerdo será tu vida, serás tú en este mundo donde estás.

Amados míos, ya es tiempo que vosotros practiques la Ley, porque solo en ese tiempo pasado se estuvieron preparando y hoy llega el tiempo en donde tienes que patentizarte que eres el SER ÚNICO y que de ti salen todas las cosas; todas las cosas, así sea odio, venganza, desamor, lujuria, pobreza, enfermedades y todo lo que sabéis. Para que esto cambie, se transforme, tienes que tomar mi camino, tienes que seguir mi camino, porque solo el amor es el que vence. Esto os digo para que vosotros estés más atento de ti y a eso vengo a hacerles fuertes ante la vida, ya que de vosotros vive la timidez, vive el temor, todo aquello vive en vuestra alma, en vuestra conciencia, porque no has podido desligarte de todo ese lado negativo donde vosotros se encuentran.

Pues, Yo os mando que vosotros, si queréis conocerme y queréis saber que Yo estoy contigo, vosotros tienen qué hacer, sí. Porque esta ha sido, es y será la señal donde esto es lo que está pasando con vosotros. Yo os digo, no es venir y sentarse y oír, todo esto sería partes, pero no es el todo aún, el todo saldrá y hará las cosas, eliminará las fuerzas equivocadas en su vida, cuando esto pase en vosotros ya estás en mi redil. Por lo tanto, os digo, esta es una Escuela Espiritual y vengo a impartir mi Doctrina para que sepas cómo es, qué es lo que tienes qué hacer. Yo os les digo a todos, Yo levanto a tu corazón, levanto a vuestra mente, deben de estar alerta, alerta a todo lo que os acontece con vosotros mismos, para que no te agarren las cosas fuera de sí mismo y para esto se requiere oración y ayuno, es estar siempre alerta.

Pues no les queda más que experimentar las cosas y aquí estás, esta tierra donde vives es un campo de experimentar, de hacer y Yo os les digo a vosotros, ¿y qué esperan vosotros? ¿Qué esperan? ¿No es aquí donde tienes todas tus materias? ¿No es aquí donde está todo para que vos te consagres haciéndolos cambiar sobre todas las cosas? ¿No es aquí, pues, el lugar donde vas a practicar contigo

mismo, vos como SER? Como un SER que está en este cuerpecito, en este cuerpecito en donde están y que solamente tienes que conservar la fe, tienes que ser la fe, para que así sepas que tú estás y sepas también que vos puedes ayudar a tus hermanos en esta Ley espiritual. Para estar aquí requieres, para continuar tu viaje a mundos viviendo dentro de este mundo, se requiere oración y ayuno, hermanos.

Prepárense pues, solo así podrás conocerme, podrás verme, porque nadie me ha visto en la tierra, en este tiempo, nadie me ha visto, porque quieren verme con los ojos materiales, con esos dos ojos que vosotros tenéis y de cierto les digo a vosotros, no me verás con estos ojos, me verás con los ojos del alma, ahí me verás postrado. Y si hoy deseas, hoy lo haces, hoy puedes sentirme, puedes escucharme en tu interior, solo basta tu humildad, solo basta tu deseo, solo te comprendas que eres el SER y que como SER siempre estamos. Prepárense vosotros, porque los días están llegados, los tiempos están llegados, en el cual vosotros la humanidad, estás y vas a seguir sintiendo las ansias de que se hagan las cosas, mande vuestro Dios un castigo, y Yo os les digo que no.

Pero vosotros sí podéis lidiar con el mundo que has formado, el mundo que vosotros han edificado para vivir, pero Yo os les digo que esto lo formaste vosotros, esto lo hiciste tú, estamos en un acuerdo en que hoy no has hecho, pero que en el ayer y en otros tiempos tú fuiste y eres el Creador. Pero para vuestra confusión son vosotros creadores de la maldad, porque de cierto os digo, vosotros queréis sanar, pero ves la sanidad que alguien os se las muestre y les venga a mostrar la sanidad, y Yo os les digo, esa sanidad, esa limpieza, lo vas hacer y si ya lo comenzaste, prosigue tu camino hasta que llegues a comprenderte como un SER eterno, porque en realidad son eternos vosotros mismos, solo basta que vos, para aceptarlo, tenéis que tener exactamente la sabiduría, el conocimiento.

Guárdense y llévense como hermanos, porque este es el distintivo que debes llevar puesto, porque te digo y te he dicho siempre, la vida no está donde vosotros piensas que está. Convivían como hermanos, si están juntos hagan las cosas juntos, si están puestos para experimentar juntos, pues háganlo juntos y demuestren que esta es una Escuela y también un templo, una casa, que esta casa es para vuestro cuerpo, la de vosotros es tu cuerpo y la del Padre eres tú, es tu alma. Hermanos, pues dense cuenta de la vida, tenéis que tener esta convicción de poder estar, pero si están juntos es hacer las cosas juntos y así demostrarán vosotros que Yo estoy contigo siempre, que Yo estoy contigo, pero si vosotros dices que no es, entonces degradas el lugar, si no hacen, degradan el lugar, mis bien amados.

Primero les mando a hacer la realidad y matar la impureza que está dentro de vosotros mismos, arráncala de tu cuerpo y será arrancada. Así, pues, continúen, continúen y no paren hasta descubrirse a sí mismos que vosotros SON TODOS, mis bien amados. Conózcense y hagan de esta Escuela un honor, vosotros se tienen que preparar, mis bien amados, porque eso es, es demostrar lo que Yo te di, y vuelvo a decirte, en este mundo tierra donde estás solo pobreza encontrarás, solo “no puedo” encontrarás, “solo estoy”. **Vosotros estás sin una fuerza, sin un timón, pero aquí estoy Yo justamente para servirles, justamente para hacer de vosotros el SER que siempre eres, que siempre has sido, siempre eres y siempre serás.** Porque tienen los dones para que vosotros hagan todo. Cuídense, pues, juntos cuídense y si vosotros quieres mostrarme ante este mundo, estoy Yo a vuestra disposición.

Hermanos, benditos sean, benditos sean hoy y siempre y para siempre, porque son los hijos de vuestro Dios Padre, cuando os hago esto y digo esto para ti, solamente es que **vosotros has creado una mente, esa mente se ha creído ser absoluta y es la que les gobierna, solo recógela, recógela y dile que tú eres su Padre, tú eres el Padre de todo tu alrededor.** Porque nadie es responsable de vosotros, de vuestras cosas, solo tú mismo y vas a cambiarlas, debes cambiarlas porque la vida es evolutiva, es de cambios. Yo a través de este instrumento, Yo les dejo, pero no se olviden que vosotros son los responsables de sí mismos y por vosotros las cosas de este mundo que están, son tuyas, y cuando las requieres, las bajas de ese mundo, de ese plano mental, espiritual. Porque todo está guardado en el cosmos, todo, todo está en el cosmos guardado, todo lo que has hecho y todo lo que no has hecho y todo lo que estás por hacer y todo está en el cosmos y esto baja cuando vosotros lo invitas a tu vida, es que baja lo que vosotros deseas.

Como en este mundo solo están pensando en la maldad, en el egoísmo, en la envidia, en los celos, en la pobreza, en las enfermedades, esto es lo que tienes y esto es lo que baja. No es un Dios, no es nadie que os manda a vosotros un castigo, solo vosotros así haces la vida, la haces, el que vosotros no te acuerdes, esto no quiere decir que no eres tú mismo. Hermanos, pues Yo les digo, benditos sean vosotros. Y Yo estoy, como he estado y estaré como estoy con vosotros y no les dejaré porque vosotros necesitan, necesitan llegar a la plena comprensión de vosotros mismos y que son los creadores de vuestra vida y de todo lo que vos deseáis y de todo lo que está hecho y de todo lo que deseáis para ti mismo.

Donde tienen que llegar es a la humildad, la tienes que poseer, te tienes que convertir en esa humildad divina porque ahí está todo para vosotros, ahí está la obediencia al Padre, ahí está esa sumisión, ahí está todo, hermanos. Y esto os les hará a vosotros saber que no hay más Dios sobre la tierra más que el que está contigo en tu interior y que Yo estoy en tu interior y que no me busques más porque estoy contigo, porque lo sabes. Benditos sean pues todos, prosigan vuestro camino, vuestro camino de sí mismo, no es que van, sino es que vienen, debes hacerte así, que no es que vas, sino vienes de vuelta al Padre. Benditos sean, **Yo mi paz te dejo, mi paz te doy, te dejo todo servido, solo basta que vosotros extiendas vuestra mano y lo tomes y te conviertas en ese Mago Divino, porque lo han sido, vosotros han sido los Magos de vuestra vida, nada más que no te habéis atribuido al nombre, pero lo habéis hecho todo. Y quiero que sepas que vosotros lo han sido, son los Magos de vuestra vida, vosotros haceis magia y todo lo que pides se te da, todo.** Y si hoy ves que pides algo y no se da, no es que no se da, es que lo que pides, pero adentro de ti hay otra cosa, lo que pides está nublado, porque la atracción divina viene y depende de ti, cuando vos pides amor, lo pides y no llega, es porque no eres amor. Cuando estés satisfecho de ti que eres el amor y lo pidas con amor, el amor aparece. Y aparece en vosotros lo que no quieres, dices, pero es lo que quieres.

Sobre todo, esto ya se los he dado, pero se los seguiré recordando paso a paso y poco a poco a través de la vida, porque vosotros se pierden, se turban, porque no estás allí. **Y vosotros tenéis que ser terco ante la vida divina, ante tus cosas que vos quieres, porque pierdes de vista lo que quieres y tomas otro rumbo, porque quieres amor, pero eres desamor; quieres paz, pero eres bullicio, porque quieres salud, pero eres enfermedad, porque no transformas, transformen, amados míos, transformen.** Y recuerda, no hay nada de la nada, en vosotros todo es causa y efecto. Espero lo entendáis muy bien, aprendan a pedir, pero antes del pedir está el hacer, antes está el hacer y vosotros usas el pedir más no el hacer y en el hacer está tu vida, está la transformación, es la transformación.

Estense en sintonía solamente con lo que quieres y esto de inmediato bajará a tu vida, pero vosotros no estás, solo vivan lo que quieres. **Como vosotros has hecho la enfermedad, la enfermedad viene a ti, está contigo; como vosotros has hecho la vejez, ésta está contigo, porque solo vosotros la has realizado.** Entiéndete, acéptate, reconóctete que eres el creador, la creadora de tus entornos, de todas vuestras vidas. Y así como vos, todos tus hermanos igual, es todo, así como vosotros, todos están haciendo su vida. Todo lo que ves como lo ves, es. Aquí lo importante es que reconozcas que no es Dios, un Dios, eres tú mismo quien así, os se limpian o se ensucian, os se liberan o se contaminan más, todo eres vosotros. Todo lo que está aquí en tu tierra mal formado es por vosotros mismos, es por vosotros, hermanos. Y así como hoy, antes en otros tiempos también,

Lo que escuchas de la antigüedad que Dios mandaba los castigos, Yo os te digo, si tú eres Dios, si tú eres el Creador, pues tú hiciste aquello y por eso aquello te respondía. Así fue antes y así es hoy, pero no es un Dios afuera, solo eres tú el autor de todo, las enfermedades viven por ti, la pobreza vive por ti y todo vive por ti y vivirá mientras que vosotros le des la vida, cuando vosotros transformes aquello, dejarán de ser y será otra vida para vosotros. Esta vida la puedes vivir aquí mismo, porque tú eres el creador de tu misma vida. Benditos sean vosotros, y así si hoy no lo llevas a cabo por no entenderlo, pídemelo el entendimiento que ya está, solo sé humilde, hermanos míos, sean humildes, solo humildes y Yo estoy contigo.

Benditos sean pues y siempre estaré contigo porque a ti vengo, porque vos eres mi objetivo, porque a eso ha venido a sacarte de este mundo, no me refiero a este mundo tierra, me refiero a los

COMO HAS HECHO LA ENFERMEDAD, LA ENFERMEDAD VIENE A TI; COMO HAS HECHO LA VEJEZ, LA VEJEZ ESTÁ CONTIGO.

mundos mentales que vosotros habéis hecho y ahí vengo a estar con vosotros y a sacarte de eso, convenciéndote que vos eres el único creador de tu mundo. Es por eso que eres responsable de todas las cosas tuyas; y vos pagarás, como has pagado, por cada acto que vosotros cometáis, sea por bien, también serás galardonado y por mal, también serás galardonado, solo con diferencias de que un galardón será el malo y el otro es el bueno, hay dos galardones. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.